

進路通信 「とぼろち」

石嶺中学校
第8号(令和4年12月)
進路指導主事:長嶺

11月25日(金)マナー講習会を実施しました。マナー講習会は、面接時における立ち居振る舞い等の理解を深めるとともに、生徒の面接に対する意識を高め、自信を持って高校受検に臨む態度を養うことを目的としています。

昨年度に引き続き、学校法人KBC学園より**花城 奈美子(はなしろ なみこ)**さんを講師としてお招きし、面接試験の心構えや立ち方、座り方、歩き方、おじぎ等の所作、面接でよく聞かれる質問等についてお話し頂きました。また、沖縄の方言「や～なれ～ふかなれ～」を活用し、普段の生活の中から言葉遣いや立ち振る舞いに気を遣うことが大切だともお話し頂きました。併せて、本講習は高校受検ためだけではなく、就職活動やアルバイト等にも今後活用できるとおっしゃっており、生徒のみなさんはいつも以上に真剣な表情で取り組んでいました。最後に、生徒のみなさんの感想を一部裏面に載せていますので是非お読み下さい。



～講話を聞いての感想～

- ・今日のマナー講習会で3つお辞儀があるとわかり、それぞれ**会釈・敬礼・最敬礼**に使い分けられ、普段から先生や目上の方に対して意識して使い分けることで、高校受検までにはお辞儀から印象が良くなるぐらいきれいな形にしたいと思った。今回学んだことは**高校受検だけではなく、大学や就職にも生きていく**と思うので、礼儀はしっかりと身につけたいと思った。**(男子)**
- ・面接のときになれば何とかなると思っていたけど、「や～なれ～ふかなれ～」といった普段できないことは外ではできないという話を聞き、日常生活から気をつけていこうと感じました。質問に答えるだけが面接だと思っていたけど、控え室から面接は始まつていて、**第一印象も大切**と分かりました。**(女子)**
- ・特に心に残った事は、**第一印象を受ける時間の長さ**です。3～5秒の短い時間で受けられるので、とても清潔感や身だしなみをきちんとする事が大切という事が分かりました。**(女子)**
- ・面接の時だけ意識するのではなく、日頃の学校生活から教えてもらったように授業の最初の10分だけ、**背中をつけないで正しい座り方**をしようと思いました。**(男子)**
- ・今日の講演会を通し、改めて受検が近づいてきているのだと実感しました。「はい」・「いいえ」の返事が誰かが言わないとできないことが多いので、周りがどうこうではなく、**自分自身と向き合い行動・発言しよう**と思います。**(女子)**
- ・今日学んだ面接マナーは、高校受検だけでなく大人になっても役に立つような本当に大事なことだった。面接は自分たちを落とそうとして行われているものではないので、**面接官との会話**という本質の部分から目をそらさないようにしようと思った。**(男子)**
- ・自分の身なりや態度、印象などをもう一度見直していき、自分の「**熱意**」と「**意欲**」をしっかり表せられるようにしていきたいです。**(男子)**
- ・面接はあっという間に来てしまい、もう時間はないので、日々コツコツと小さなことから身につけ、**敬語・挨拶・お辞儀**を日頃から行つていこうと思うことができました。**(女子)**

☆お知らせ☆

自己申告書について

受検に際し、欠席または遅刻、欠課が多い等で配慮を要する必要があると思う場合は、自己申告書を提出することができます。自己申告書の件でご相談等がありましたら、12月の三者面談時に担任へお伝え下さい。

交通遺児育英会の奨学生募集について

交通遺児育英会の奨学生募集期限が、令和5年1月31日(火)までとなっています。ご相談されたい方がいらっしゃいましたら、12月の三者面談時に担任へお伝え下さい。